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Áries 21/03 a 20/04
Ariano, depois de um mês bastante intenso e profundo
tendem a estar mais disposto essa semana. Assuntos de
justiça estão favorecidos e podem haver resoluções nesse
sentido. Viagens também tem tudo para serem ótimas.

Touro 21/04 a 20/05
Os tempos não têm sido fáceis para você, taurino, e essa
lunação ilumina a área dos medos, tabus e assuntos desa-
fiadores. Mas o clima geral está mais leve e pode favore-
cer resoluções de problemas passados, deixando o cami-
nho livre para uma nova história.

Gêmeos 21/05 a 20/06
Os relacionamentos estão em pauta durante toda essa se-
mana para você, geminiano. Novas parcerias podem sur-
gir e tudo o que for feito em conjunto com outras pessoas
tendem a fluir e frutificar. Aproveite o momento.

Câncer 21/06 a 21/07
Esses dias estão ótimos para organizar sua rotina e para
cuidar da saúde, canceriano. Vale desde marcar os exa-
mes e consultas que tenham ficado para trás até estruturar
melhor o seu dia-a-dia para que sua vida fique mais leve.

Leão 22/07 a 22/08
Energia extra para você, leonino. Essa semana está muito
favorável para se dedicar às suas paixões, sejam elas
hobbies, atividades ou pessoas. Faça mais o que te faz
feliz e te dá prazer. Assuntos relacionados aos filhos tam-
bém tendem a se solucionar.

Virgem 23/08 a 22/09
Casa e família são os temas da sua semana virginiano. As
conversas tendem a ficar mais leves e fluidas, e seus fa-
miliares mais colaborativos. Que tal receber as pessoas
queridas e que trazem assuntos interessantes para um en-
contro?

Libra 23/09 a 22/10
Tudo relacionado à comunicação encontra um momento
próspero essa semana, libriano. Pode ser escrever um li-
vro ou artigos, dar maior foco aos estudos ou iniciar um
curso novo. Tudo o que tenha a ver com informação ten-
de a correr melhor esses dias.

Escorpião 23/10 a 21/11
Bom momento para fazer investimentos, sempre com cui-
dado e atenção, escorpianos. Pode aproveitar a semana
para fazer aquele movimento que já estava planejado, com
relação às finanças. Mas cuidado para não gastar demais
na empolgação.

Sagitário 22/11 a 21/12
Feliz novo ciclo, sagitariano. Sua semana está maravilho-
sa para cuidar de si, fazer mudanças no visual, experi-
mentar coisas novas. Seu brilho interior estará maior e
visível, atraindo as outras pessoas para si. Aproveite.

Capricórnio 22/12 a 20/01
As respostas que você estava procurando podem vir atra-
vés de sonhos ou premonições durante esse ciclo,
capricorniano. Preste atenção e anote as ideias que sur-
jam. Maior conexão espiritual está muito favorecida.

Aquário 21/01 a 19/02
Que tal reunir os amigos para conversar e curtir o mo-
mento, aquariano? Essa semana é ótima para estar por
perto das suas pessoas queridas, dos grupos dos quais faz
parte. Fazer algum tipo de trabalho social ou voluntário
também pode ser benéfico.

Peixes 20/02 a 20/03
Sua carreira está em destaque durante esses dias, pisciano.
Hora de colocar em prática aquele projeto ou até ter boas
conversas com seus chefes a respeito de salário e da sua
colocação. Os diálogos tendem a fluir bem nesse âmbito
nos próximos dias.

Projeto Aluno Nota 10 idealizado

pelo presidente Adevanil Moreira foi

entregue na última terça-feira

O presidente da Câmara Municipal de Estiva Gerbi, Adevanil
Moreira (SD), esteve presente na última terça-feira (22)

na entrega dos certificados Aluno Nota 10 para os estudantes
do projeto realizado pela rede municipal de ensino.
O Projeto Aluno Nota 10 é um projeto que teve como seu
idealizador o presidente da Casa de Leis Adevanil Moreia; pro-
jeto esse criado através do Decreto Legislativo nº 156 de 13 de
abril de 2021, que vem estabelecer diretrizes para a escolha de
alunos com bom comportamento escolar, frequência maior que
85% durante o ano e atingir a maior média geral, considerando
todas as notas em todos os bimestres.
"Depois da pandemia é muito bom ver esses alunos aqui
recebendo os certificados de um projeto que idealizei e con-
segui aprovar. Hoje me sinto muito feliz e realizado", des-
tacou o presidente Adevanil.
Em nota divulgada pela prefeitura da cidade, a prefeita Cláudia
Botelho (MDB) disse: "O aluno nota 10 é um evento que irá
se reproduzir nos próximos anos e é um momento de reco-
nhecimento, de reconhecer aqueles alunos que se dedicam,

que se esforçam, as vezes não são nota 10 em tudo, mas
têm características deles que valem a pena, são empenha-
dos, educados, gentis, é um somatório de bons exemplos,
que fazem deles os alunos Nota 10".
Assessoria da Câmara de Estiva Gerbi

Vereadora Flávia Guimarães
congratula com Moção o Projeto

Orquestrando Esperança

Durante a sessão ordinária acontecida segunda-feira (21)
na Câmara de Vereadores de Engenheiro Coelho, entrou

em votação a Moção de Congratulações e Louvou ao Pro-
jeto Orquestrando Esperança, um trabalho independente,
de iniciativa privada, com apoio de empresas da cidade, como
exemplo a Alfa Citrus. A autora da moção é a vereadora Flávia
Guimarães (PRTB).
Antes da aprovação da moção - que foi aprovada por unanimi-
dade, a criançada que faz parte do projeto, que toca violinos e
baixos, entre outros instrumentos, fez uma apresentação ex-
cepcional, deixando todos de "queixos caídos". "Foi simples-
mente lindo, magnífico!", disse emocionada Flávia Guima-
rães.

O professor Jetro Meira de Oliveira e seus quase 70 alunos
deram um show e mostraram a todos que existe sim a possibi-
lidade de fazer algo pela sociedade a começar pelos jovens,
independente de iniciativa pública.
A vereadora Flávia argumentou em seu pedido que o trabalho
é notável e vem se destacando no município, tirando das ruas
dezenas de crianças e dando a elas outro caminho incentivan-
do o lado artístico de cada uma pela música.
Além da Moção, os administradores do Projeto Orquestrando
Esperança receberam como doação dos Engenheiros de Ali-
mentos da UNICAMP dois cheques no valor total de R$
6.180,00.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Abertas as inscrições para a

69ª Corrida de São Silvestre "Prova Antonio

Paulo Filho" em Conchal

Estão abertas as inscrições para a 69ª Corrida de São
Silvestre "Prova Antonio Paulo Filho" em Conchal,

que será realizada no dia 31 de dezembro de 2022 (sábado),
com largada às 8h na Praça "9 de Abril" no centro.
As inscrições vão até o dia 26 de dezembro, sendo realizadas pelo
site www.corridaderuasuperacao.com.br. O 1º lote vendido até
o dia 15/12 tem valor promocional de R$ 69,90. Já o segundo lote
será de R$ 89,90.
Atletas acima de 60 anos de idade, respeitando o estatuto do idoso,
pagam R$ 44,95 (50% do valor normal).
Os atletas receberão um kit contendo camiseta, chip de
cronometragem descartável, número de peito e alfinetes, que de-
verá ser retirado no dia evento das 6h às 7h45.
Corridinha kids paga R$ 44,95 com direito a camiseta, numeral,
alfinete e medalha de participação. Assim como a caminhada.

Equipes com mais de 10 atletas de 14 a 59 anos deidade tem
desconto de 10%.
Atletas de Conchal deverão apresentar comprovante de residên-
cia na secretaria do Ginásio de Esportes "1º de Maio" para realizar
a inscrição e pagam o valor promocional de R$ 39,98.
Premiação - Serão entregues medalhas a todos os participantes
que fizerem a inscrição antes do dia do evento. E troféus aos cinco
primeiros colocados do geral feminino e masculino e os três pri-
meiros de cada categoria feminina e masculina nos 5k e 10k.
Além de troféus para as três maiores equipes em números de
atletas que concluírem a prova, os três melhores colocados nas
categorias masculino e feminino nos 5k e 10k moradores de
Conchal. Entre outras premiações.
Mais informações: www.corridaderuasuperacao.com.br.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de Conchal



PÁGINA 0325/novembro/2.022

Prefeitura entrega

certificados de Aluno Nota

10 aos alunos da rede

municipal de Estiva Gerbi

Tribunal Regional Eleitoral julga improcedente

por unanimidade condenação em primeira

instância contra o vereador Dú Del Judice

juntamente com a Cidinha do Lanche

Na quarta-feira (23) à tarde aconteceu no
TRE (Tribunal Regional Eleitoral) o jul-

gamento do caso da ex-candidata a vereadora
de Estiva Gerbi Cidinha do Lanche juntamen-
te com o presidente do PSD (Partido Social
Democrático) e atual vereador Eduardo Luís
Del Júdice, o popular Dú. Os advogados
Gustavo de Oliveira Alves Boccaletti, que de-
fende a Cidinha e o Dú, e Arthur Augusto Cam-
pos Freire, que representa os autores, tiveram
a oportunidade de fazer defesa oral. Na
sequência o relator do TRE juiz Afonso Celso
da Silva leu seu parecer afirmando que não
houve fraude e que todas as acusações, tanto
contra Cidinha do Lanche, quanto contra ao
presidente do partido, Dú Del Judice, são im-
procedentes. Durante a votação todos os mem-
bros da corte votaram a favor do relator, re-
vertendo a situação do processo por unanimi-
dade.
Através de mensagem via WhatsApp foi en-
viado comunicado a prefeita Cláudia Botelho
(MDB), uma das autoras, para falar sobre o
caso, e ela respondeu o seguinte:
"Eles ganharam uma e nós outra, estamos
empatados, agora vamos recorrer ao TSE
(Tribunal Superior Eleitoral). E é bom lem-
brar que o TSE fez forte campanha sobre
esse assunto, do uso indevido de mulheres
para cobrir cota de candidatas femininas
como determina a lei. Acho muito difícil o
TSE ir contra seus próprios princípios. E
outra, a Cidinha do Lanche afirmar que não
votou em si própria porque errou o número
na hora de votar não cola. Agora vamos
aguardar a decisão em Brasília".
Relembrando do caso

Durante as eleições municipais de 2020 cada
partido tinha a obrigação de ter no mínimo 30%
de mulheres como candidatas, o que fez com
que os partidos saíssem correndo atrás da
mulherada para conseguir preencher essas
vagas e não ter problema com a Justiça Elei-
toral.
A verdade é que foi "um Deus nos acuda"
porque a maioria das mulheres ainda não está
interessada na política, ou melhor, de ocupar

um cargo político.
Como todos os partidos obrigatoriamente fize-
ram, o Partido Social Democrático, o PSD, de
Estiva Gerbi, também teve que "catar no laço"
as candidatas ao cargo de vereador, só que se
esqueceu de acompanhar os trabalhos dessas
"candidatas sem vontade", e deu "Zebra".
Para "afundar o barco", cinco dias antes das
eleições a Cidinha publicou em sua página no
facebook pedido de voto para sua companhei-
ra Alessandra do Aladim Modas, Nº 55111. E
para terminar a "lambança", ela teve zero de
votos, o que significa que nem ela votou em si
própria. Em seu depoimento, Cidinha disse ao
juiz que na hora de votar teve um desentendi-
mento com o mesário e isso fez com que ela
errasse o número, por isso que nem o voto dela
foi contabilizado.
Resumindo: adversários políticos não perde-
ram tempo e denunciaram os fatos a Justiça
Eleitoral como fraude eleitoral, porque a
candidata não fez campanha e teve zero de
votos, configurando que ela não foi candidata,
então o partido não alcançou os 30% dos car-
gos femininos e, por conta disso, a chapa do
PSD não poderia participar das eleições.
Na inicial da denúncia consta que o vereador
Dú levou vantagem com a situação e por isso
foi eleito, porque tudo indica que ele, como pre-
sidente do partido, foi conivente com a indica-
ção da candidata Cidinha do Lanche para
vereadora porque preencheu o mínimo exigido
por lei, 30% de candidatos do sexo feminino.
Na decisão em primeira instância Dú Del
Judice e Cidinha foram condenados, inclusive
o juiz pediu a recontagem dos votos para exe-
cutar a cassação do vereador.
Os condenados recorreram ao TRE (Tribunal
Regional Eleitoral) e na quarta-feira passada
(23) aconteceu o julgamento, e por unanimida-
de os dois foram absolvidos. Segundo uma das
partes autoras, a prefeita Cláudia Botelho, vai
recorrer para Brasília, ao TSE (Tribunal Supe-
rior Eleitoral).
Agora vamos aguardar as cenas dos próximos
capítulos.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

A Prefeitura de Estiva Gerbi por meio da
Secretaria de Educação entregou na noi-

te desta terça-feira (22), os certificados de
Aluno Nota 10 aos alunos da rede municipal
de ensino. No total, são 51 alunos premia-

dos do 1º ao 9º ano.
O evento contou com a presença da prefeita
Cláudia Botelho, do presidente da Câmara Mu-
nicipal, Adevanil Moreira, do secretário de edu-
cação, André Luiz Belezzi, além dos demais
vereadores, professores, equipe gestora e fa-
miliares dos homenageados.
O projeto "Aluno Nota 10" é uma iniciativa
do presidente Adevanil Moreira criada atra-
vés do Decreto Legislativo nº 156 de 13 de
abril de 2021, onde estabelece as diretrizes para
a escolha dos alunos, como por exemplo, ter
bom comportamento escolar, frequência mai-
or que 85% durante o ano e atingir a maior
média geral, considerando todas as notas em
todos os bimestres.
Neste ano de 2022, os alunos homenageados
foram Arthur Luiz Ferreira Barbosa, Raphaela
Vitória Justino da Silva, Paloma Souza Cabral,
Davi Caires Neves, Emilly Vitória Evangelista
Rogério, Miguel Ferreira Domingos, Lucas de
Freitas Mariano e Ana Júlia Ferreira Barbosa
da EMEB "Rosa Elisa Corrêa Alves", Arthur
Lenso Ferreira, João Victor da Mota Beserra,
Murilo Ferraz Madruga, Luís Felipe de Carva-
lho Silva Junior, Beatriz Aparecida Mendes da
Silva, Manuela Rodrigues, Nicole Agnes
Falasca, Isabela Lara da Silva
Santos, Enzo Geraldo da Mota,
Lucas Correia Sevarolli, Sophia
Silva Oliveira, Rebecca Luiza
da Silva Dutra, Lorena
Fernandes Costa e Benício
Diégues Barros da EMEF
"Adélia Caleffi Gerbi", Baruck
Miranda de Carvalho, Bruno
Henrique Sanzeni Rocha, Paola
Burse Del Judice, Ana Clara

Elias Souza, Ana Livya Machado da Silva, Lidia
Melissa de Carvalho Ferreira, Natacha Rosa
Barbosa, Mariana Martins dos Anjos Magalhães
Thiago Henrique Bizin, Marina Marques de
Sousa e Bruno Miguel Tibério Gomes da EMEB
"Carlos Natal Diégues", Nathália Pereira
Gianelli, Maria Eduarda Anequine Gomes, Ma-
ria Amélia da Silva Lima, Maria Eduarda dos
Santos Oliveira, Cristiano Pinto de Souza,
Isadora Carvalho dos Santos, Gabriela Simão
de Sá, Maria Clara de Oliveira Fonseca, Bianca
Prado Dias, Eduarda Almeida Silva, Ana Maria
Moreira Bezerra, Gabriel Malaquias Gomes,
Vitoria Batista Ribeiro Rosa, Maria Luiza Oli-
veira da Silva, Ketelin Salvi Ribeiro, Sophia
Victória Barbosa, Maria Elisa Rodrigues Pichiteli
e Ketelyn Kerolayne Vargas Rubio da EMEF
"Evaldo José Zenari".
A prefeita Cláudia Botelho, acompanhou a so-
lenidade e também destacou a importância do
incentivo. "O Aluno Nota 10 é um evento
que irá se reproduzir nos próximos anos e
é um momento de reconhecimento, de re-
conhecer aqueles alunos que se dedicam,
que se esforçam, às vezes não são nota 10
em tudo, mas têm características deles que
valem a pena, são empenhados, educados,
gentis, é um somatório de bons exemplos,
que fazem deles os alunos nota 10", disse a
prefeita.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura
de Estiva Gerbi
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Sexta-feira passada (18) aconteceu a Grande

Final do Expert da Língua Portuguesa; Larissa

Silveira foi a campeã, Lorena Rodrigues foi a

vice-campeã e Isadora Cortiglio a 3ª colocada

Na sexta-feira passada (18) aconteceu nas
dependências da Câmara de Vereadores

de Engenheiro Coelho a Grande Final do Expert
da Língua Portuguesa.
A classificação ficou assim:
Campeã: Larissa Silveira de Sá, da Esco-

la Eliza Franco;

Vice-campeã: Lorena Rodrigues da Ro-

cha, da Escola José Forner;

3ª Colocada: Isadora Cortiglio Barroso,

da Escola José Forner.

Disputaram a final 12 alunos no total, sendo 6
da Escola José Forner, 4 da Escola Mariza
Franco e 2 da Escola Eliza Franco. A compe-
tição começou em junho classificando por cada
etapa 3 competidores, como foram 4 etapas,
restaram 12 finalistas.
Além de dois troféus que cada competidor re-
cebeu, sendo um para ficar em casa e outro
na escola, também receberam os seguintes
prêmios: A campeã ganhou um notebook

patrocinado pela Auto Escola José Lopes;
a vice-campeã levou pra casa uma TV Smart

de 40 polegadas patrocinada pela empresa
UMAFLEX, e a 3ª colocada recebeu uma
bicicleta patrocinada pela Brilha Odontolo-

gia de Qualidade.
A Câmara de Vereadores também concedeu

a todos os 12 competidores da Grande Final
um Kit escolar. A patrocinadora CONCAP
Pneus também liberou um brinde para cada
competidor.
O prefeito Dr. Zeedivaldo de Miranda (PSB)
marcou presença juntamente com a primeira-
dama Ana Paula e foi ele quem entregou o
prêmio, um notebook, para a campeã Larissa
Silveira de Sá, juntamente com o patrocinador
José Lopes da Auto Escola José Lopes. "Um
evento excepcional, muito bom mesmo e tem
que fazer parte do calendário educacional
do município. Estão de parabéns os alunos
que participaram da competição, porque
mostraram habilidade e isso prova que es-
tudaram, o que é muito bom, porque as
palavras estavam difíceis. Quero agrade-
cer os patrocinadores do evento, o José
Lopes da Auto Escola, por ter colaborado,
a UMAFLEX, a Brilha Odontologia e a
CONCAP; e também parabenizar os pro-
fessores e diretoras que se empenharam ao
máximo para que seus alunos fizessem o
melhor", disse o Prefeito após entregar os tro-
féus para a campeã e sua professora, Célia
Regina Vilella, e o notebook.
O vice-prefeito Adézio Dias (PSDB) foi quem
entregou a bicicleta e os troféus para a 3ª co-

locada Isadora Cortiglio juntamente com a pa-
trocinadora Valquíria Bueno da Brilha Odon-
tologia e a coordenadora Elaine Cristina
Hornhardt de Oliveira. "Parabéns! Fiquei
muito emocionada de ver como vocês são
espertas, as três néh; e como foi difícil essa
luta, e meus parabéns", parabenizou a pa-
trocinadora Valquíria Bueno ao entregar o prê-
mio.
Já a vice-campeã Lorena Rodrigues e sua pro-
fessora Ana Paula Dias dos Santos da Rocha
receberam os troféus e a TV Smart de 40 po-
legadas concedida pela empresa UMAFLEX
das mãos do presidente da Câmara de Verea-
dores Adauri da Silva (PSDB). "Vocês estão
de parabéns, porque achei a competição
muito difícil, tinha palavra que eu nunca
tinha ouvido na vida. Foi uma competição
acirrada e venceram os melhores. Quero
parabenizar também todos os patrocinado-
res, as professoras, principalmente, porque
tiveram a árdua tarefa de preparar todos
esses alunos para essa difícil competição,
e sei que não foi fácil; e as diretoras que
dedicaram seu tempo a colaborar com to-
dos eles. E é lógico que eu não poderia es-
quecer o prefeito Dr. Zeedivaldo, que com-
preendeu a importância da competição e

deu total apoio aos alunos e também para
as escolas", discursou Adauri.
Ângela Caleffi (PSDB), vice-prefeita de
Conchal e esposa do ex-prefeito de Conchal
Junior Caleffi (PSDB), um dos proprietários
da CONCAP Pneus, patrocinadora do evento,
esteve presente por alguns instantes para fa-
zer a entrega dos brindes pessoalmente aos
competidores, mas como a competição se es-
tendeu mais do que o esperado, ela não pôde
ficar e se ausentou antes da final.
O atual secretário de Educação, professor
Paulo Martini, também esteve presente e fa-
lou aos competidores, professoras, autoridades
e público presente: "Quero cumprimentar o
prefeito Dr. Zeedivaldo, o Vice-prefeito, o
Presidente da Câmara, e cumprimentar de
maneira muito especial a diretores da equi-
pe técnica pedagógica e aos professores das
nossas escolas e aos patrocinadores desse
evento. Esse é um dos eventos que nós de-
vemos incentivar para que haja uma conti-
nuidade dentro do nosso município. Eu não
sei quantos de vocês acompanharam em
2019, quando o Banco Mundial fez uma
referência que preocupa todos nós que tra-
balhamos na educação. Segundo o Banco
Mundial, eles publicaram que apenas 48%
das crianças com 10 anos de idade conse-
guem ler um determinado texto. E isso, ob-
viamente, depois da pandemia, deve ter se
agravado ainda mais. Então cabe a nós, que
trabalhamos na educação, ter uma dedica-
ção extra para elevar esse número de alu-
nos que tenham condições de leitura quan-
do chegarem aos seus 10 anos de idade.
Obviamente eu não sei ainda a realidade
do nosso município, mas por certo nós
estamos enquadrados dentro do contexto
nacional, do contexto do Brasil".
O professor Martini tem uma larga experiên-
cia na área da educação, no fim dos anos 90
ele assumiu a direção do Sistema Educacional
Adventista do estado de Santa Catarina. Na
sequência, passou pela educação adventista do
estado do Rio de Janeiro, até assumir a dire-
ção geral do Instituto Adventista Paranaense
(IAP) em 1994. No ano de 2004 ele assumiu a
direção geral do Centro Universitário
Adventista de São Paulo (UNASP) - Campus
Engenheiro Coelho, onde permaneceu até o ano
de 2018.
Parabéns a todos os envolvidos e até o próxi-
mo Expert da Língua Portuguesa, em 2023!
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Dr. Zeedivaldo cumpre mais uma promessa

de campanha e entrega aos proprietários de

imóveis do Chácara Primavera escrituras

públicas através do programa 'Cidade Legal'

Aconteceu na terça-feira (22) em Enge
nheiro Coelho no Bairro Chácara Prima-

vera, que fica ao lado do Bairro Universitári-
os, a entrega de escrituras públicas aos propri-
etários de imóveis do referido local. Esse é o
primeiro loteamento regularizado pela atual ges-
tão, outros seis já estão em processo de regu-
larização.
Estavam presentes, além do prefeito Dr.
Zeedivaldo de Miranda (PSB) e a primeira-
dama Ana Paula, o vice-prefeito Adézio Dias
(PSDB) e o presidente da Câmara de Verea-
dores Adauri da Silva (PSDB); os vereadores
Neyzinho da saúde (PSB), Salvador Figueredo
(Cidadania), Wagnão da Ambulância (PSD) e
Simão Mendes (PTB); os secretários Alan
Bandeira (Transportes), Henrique Gouvêa
(Saúde) e Vilson da Serraria (Cultura); o dire-
tor municipal de obras Denis da Cruz, um dos
responsáveis pela execução do programa no
município, e o secretário executivo estadual do
programa Cidade Legal Eric Vieira.
Em seu discurso o Prefeito agradeceu o em-
penho do Governo do Estado para que tudo
aquilo pudesse virar realidade e parabenizou
os proprietários de imóveis do Chácara Pri-
mavera pela conquista. "Foram mais de 20
anos esperando essa hora, aguardando o
documento definitivo de sua casa, e graças
ao empenho em conjunto da Prefeitura
Municipal e Governo Estadual estamos aqui
hoje entregando essas escrituras. Quero
agradecer os governadores João Dória e
Rodrigo Garcia porque não mediram es-
forços para que isso fosse possível, e para-
benizar os proprietários desses imóveis aqui
do Chácara Primavera que hoje estão rea-
lizando seus sonhos", disse Dr. Zeedivaldo.
Continuando o discurso, o Prefeito fez ques-
tão de falar sobre os próximos investimentos
que serão feitos no local: "A partir de agora,

com a regularização, a prefeitura pode in-
vestir no bairro. No próximo ano, nós já
vamos asfaltar algumas ruas, totalizando
mais de 1.800 metros quadrados de asfal-
to".
"Nós temos, no total, sete empreendimen-
tos que estão sendo regularizados através
do programa Cidade Legal. Desses, dois
deles já estão com a documentação sendo
encaminhadas para os cartórios", disse o
prefeito muito satisfeito com a conquista. Dr.
Zeedivaldo também lembrou que esse projeto
faz parte do conjunto de promessas de cam-
panha.
"Eu também sou aqui do interior, e como
falam por aqui: agora sua casa tem papel;
porque imóvel sem papel tem um valor e
com papel tem outro valor, que é maior,
então a partir de hoje vocês já podem ven-
der porque o imóvel está mais valorizado",
comentou durante seu discurso o secretário
executivo estadual do programa Cidade Legal
Eric Vieira.
De acordo com o próprio Secretário, quem não
tem outro imóvel no nome receberá a escritu-
ra sem precisar fazer qualquer pagamento, to-
talmente de graça, já quem tem algum imóvel
no nome deverá pagar as custas cartorárias,
isento das taxas do Governo do Estado e da
Prefeitura Municipal.
Sobre o programa "Cidade Legal"

O programa "Cidade Legal" existe desde 2007
e foi criado para auxiliar os municípios na regu-
larização de núcleos habitacionais irregulares.
Através do programa, o estado disponibiliza aos
municípios uma equipe profissional
multidisciplinar. A equipe realiza diversos servi-
ços, dentre eles, capacitação do corpo técnico
municipal, análise, estudo e aprovação dos pro-
jetos de regularização apresentados.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Saúde de Engenheiro Coelho

realiza 'Dia D' de combate ao

câncer de próstata

A Secretaria Municipal de Saúde de Enge
nheiro Coelho realiza no próximo domin-

go (27), o 'Dia D' de combate ao câncer de

próstata, em alusão ao Novembro Azul.

Dessa vez, o evento acontece na sede da se-
cretaria, na Rua Pastor Octavio Scholl, 103,
no centro. Para participar é necessário ter mais
de 40 anos.
Entre as ações estão a realização de palestras
e exames de prevenção. A coordenadora de
atenção básica, Marinilze Aparecida Barbosa,
explica como o evento vai acontecer. "Duran-
te toda a manhã de domingo, nós teremos
palestras, exames preventivos e diversas
ações para conscientizar os homens sobre
a importância do cuidado com a saúde. Nós
sabemos que os homens não buscam os cui-
dados médicos como as mulheres e é muito
importante essas ações preventivas".
Entre os exames que serão realizados estão:
teste rápido para Infecções Sexualmente

Transmissíveis (IST); controle de pressão ar-
terial e glicemia; coleta de exames laboratoriais
como hemograma, glicemia em jejum,
colesterol e triglicerídeos.
Outro importante exame, que será coletado du-
rante o Dia D, é o Antígeno Específico da Prós-
tata, conhecido pela sigla em inglês PSA. Para
os exames laboratoriais, é necessário que o pa-
ciente compareça em uma unidade de saúde
durante a semana para retirar o pedido de exa-
me e receber as orientações para coleta. Caso
o paciente não possa comparecer, a esposa pode
retirar o pedido na unidade de saúde.
Também durante toda a semana, estão dispo-
níveis testes rápidos para as ISTs em todas as
unidades de saúde do município. Além das
ações de saúde, os participantes terão à dispo-
sição o corte de cabelo, com barbeiros da ci-
dade.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura
de Engenheiro Coelho
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Prefeita Cláudia Botelho

assina convênio com FNDE

para construção de escola

em Estiva Gerbi

A prefeita Cláudia Botelho assinou na tar
de desta terça-feira (22), o convênio jun-

to ao Fundo Nacional de Desenvolvimento da
Educação - FNDE, do Ministério da Educa-
ção no valor de R$ 5.731.951,66, que irá
garantir a construção de uma escola de refe-

rência com 12 salas de aula que será erguida
em área da Prefeitura Municipal.
A liberação do recurso contou com o apoio do
deputado federal Baleia Rossi que vinha arti-
culando junto ao MEC. A escola já está em
fase de processo licitatório e a obra deverá
ser entregue à população até o fim de 2025.
A nova escola, que faz parte do Programa de
Ações Articuladas - PAA do MEC deverá
atender até 400 alunos no período integral, além
de gerar empregos através de concursos pú-
blicos que serão promovidos nos próximos

anos.
A prefeita destacou que concluirá seu segun-
do mandato com obras em andamento para o
futuro prefeito inaugurar. "Temos investido
bastante em reformas, construções e am-
pliações de escolas. Estamos garantindo um
dos princípios básicos que têm norteado o
nosso trabalho, que é o compromisso, a res-
ponsabilidade e a vontade de trabalhar pelo
bem-estar das pessoas e pelo desenvolvimen-
to do nosso município. Por isso, a popula-
ção deve se sensibilizar da necessidade de
um sucessor no executivo municipal que
siga os mesmos princípios para que o futu-
ro da cidade e da população não sejam pre-
judicados", enfatizou.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura
de Estiva Gerbi

Presidente Adauri

homenageia a empresa Alfa

Citrus com Moção de

Congratulações e Louvor

O vereador e presidente da Câmara de Ve
readores de Engenheiro Coelho, Adauri

Silva (PSDB), protocolou semana passada so-
licitação de Moção de Congratulações e Lou-
vor para a empresa Alfa Citrus.
O Presidente alegou em suas considerações
que a empresa merece tal reconhecimento
porque gera centenas de empregos, onde par-
te deles é no município; porque está instalada
na cidade há 25 anos; porque hoje é umas das
5 maiores produtoras e embaladoras de laran-
ja e tangerina do país; porque faz parte da his-
tória de Engenheiro Coelho e desde sua fun-
dação vem recebendo premiações e reconhe-
cimentos nacionais e internacionais pela ótima
qualidade de seus produtos; porque a cada dia
que passa vem ampliando sua produção e se
modernizando, participando de eventos fora do
país, trazendo o que há de melhor em tecnologia
e qualidade para se tornar ainda maior, e por-
que muito acrescenta no desenvolvimento e na
economia do município.

Com todas essas alegações, a moção foi apro-
vada por unanimidade na sessão ordinária de
segunda-feira passada, dia 21. "A gente só
tem que parabenizar e agradecer a Alfa
Citrus, além de contribuir com impostos e
dar emprego para nossa população, ela
colabora diretamente com nossas entida-
des, como a APAE e o Projeto Orquestran-
do Esperança. É um orgulho para nós ter-
mos a Alfa Citrus em Engenheiro Coelho,
e é por isso e também por todas as razões
que citei na moção que acho pra lá de
merecido tal reconhecimento pela Câma-
ra de Vereadores de Engenheiro Coelho",
explanou Adauri.
Um dos diretores da empresa, Emílio Cesar
Fávero, usou a tribuna e explicou como funci-
onam as doações institucionais, dando como
exemplo os últimos recursos passados para a
APAE do município, que chegam próximos a
casa dos R$ 250 mil.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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CASA DO AGRICULTOR - Av. Pref. Nelson Cunha, 522, Jd. Sto.
Antonio, Conchal - Fone: (19) 3866-1765 / 3866-3171

***
ARROZ ANDRADE & ANDRADE Rua Santo Antonio - 233 -

Tujuguaba - Conchal - Fone: 3866-1163

***
FARMÁCIA SÃO LUCAS

Rua Primo Rebessi, 343, Jd. Nova Veneza, Conchal - Fones: (19)
3866-2259 / 3866-4980

ANUNCIE AQUI Zap 3866-4440

Jornal Polêmica, sempre com você!!!

Farmácia municipal de Engenheiro Coelho

inicia o atendimento em novo lugar

A Farmácia Municipal de
Engenheiro Coelho está

de casa nova. Desde a última
semana, a farmácia municipal
está funcionando em novo en-
dereço, mais amplo e com
mais conforto para a popula-
ção da cidade. O novo ende-
reço fica a uma quadra do
antigo local, na esquina da
Avenida Pedro Hereman e a
Rua Helena Hereman, no cen-
tro.
De acordo com os dados di-
vulgados pela Secretaria Mu-
nicipal de Saúde, quase 4 mil
medicações foram entregues
à população coelhense no mês
de outubro. Os números estão no Boletim da Saúde, divulgado
mensalmente pela secretaria. Desse total, 1158 foram medica-
mentos de alto custo.
De acordo com o prefeito, doutor Zeedivaldo Alves de Miranda,
os números apresentam a importância da farmácia para a po-
pulação da cidade. "Nossa farmácia tem feito um trabalho
muito importante no atendimento da população. Além da
farmácia que fica no centro, temos a farmácia na Unida-
de Básica de Saúde (UBS) do Bairro Universitários".
Novo horário
Além do novo local de atendimento, a farmácia municipal está

com novo horário de atendimento aos fins de semana e feria-
dos. Agora, o atendimento aos sábados, domingos e feriados
(ponto facultativo), acontece no período da manhã, das 8h às
12h. De segunda a sexta-feira continua em horário normal, das
8h às 17h.
Durante essa semana, o horário de atendimento vai sofrer alte-
rações para o término da mudança e organização dos medica-
mentos. Na sexta-feira (25), o atendimento também será en-
cerrado às 12h.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de Engenheiro
Coelho

Acontece domingo em Engenheiro

Coelho a 2ª Feira de Saúde Animal
O  próximo domingo (27), vai ser um dia es

pecial para os donos de pets de Engenheiro Coelho. Acon-
tece na Rua Minas Gerais, no trecho ao lado do barracão da
feira livre 'Marino de Oliveira' a 2ª Feira de Saúde Animal, a
partir das 8h. A feira é uma realização dos alunos do curso de
medicina veterinária do Centro Universitário Adventista de São
Paulo (Unasp) - Campus Engenheiro Coelho e tem o apoio da
Secretaria Municipal de Saúde e da Prefeitura Municipal de
Engenheiro Coelho.
Entre as atividades realizadas durante a feira está a exposição
de trabalho dos alunos, falando sobre doenças e cuidados de
animais; vacinação antirrábica, realizada pela Secretaria de Saú-
de; distribuição de cartilhas sobre cuidado animal além de sor-
teio de brindes.
'MELHOR AMIGO'
O Projeto Melhor Amigo, da Secretaria Municipal de Saúde
de Engenheiro Coelho, realiza a vacinação contra raiva animal

de cães e gatos todas as quar-
tas-feiras, na sede da Secre-
taria de Saúde. Desde o início
do ano, a secretaria de saúde
trabalha com um esquema
vacinal contínuo para esses
animais e não apenas através
de uma campanha de vacina-
ção.
De acordo com a Vigilância
Sanitária (VISA), no municí-
pio, os dados do Instituto Bra-
sileiro de Geografia e Estatís-
tica (IBGE), estimam que a
população de cães na cidade
esteja entre 4 e 5 mil animais,
e a de gato entre 800 e 1 mil
animais.
O evento é gratuito e aberto a
toda a população.
Assessoria de Comunicação
da Prefeitura de Engenhei-
ro Coelho

Conchal

começou

quarta-feira

(23) agendar a

vacinação de

crianças de 06

meses a 02

anos contra a

Covid-19.

Pais ou

responsáveis

precisam entrar

em contato

com a

Vigilância em

Saúde das 7h

às 16h pelo

telefone

3866-2862
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